

Danramil 0824/17 Sumberbaru Wakili Dandim 0824/Jember Hadiri Pemberangkatan dan Penyambutan Arus Mudik Lebaran

Siswandi - [JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jendelaIndonesia.com)

Apr 19, 2023 - 10:09



JEMBER – Pelaksanaan mudik gratis yang selalu dilakukan oleh Pemerintah Kabupaten Jember sebagai bantuan kepada masyarakat sekaligus mengurangi kepadatan arus lalu lintas di jalanan, merupakan program tahunan dalam setiap perayaan Idul Fitri.



Seperti pada persiapan perayaan Idul Fitri 1444 H yang melakukan acara pelepasan mudik gratis bagi masyarakat Kabupaten Jember yang akan mudik ke Madura dengan jumlah sebanyak 112 orang menggunakan 2 bus, yang diberangkatkan pada Selasa Rabu 19/04/2023.

Pada hari yang sama juga dilakukan penyambutan arus mudiak yang datang dari Jakarta yang juga merupakan program dari Pemerintah Kabupaten Jember, bagi 160 orang, yang menggunakan 3 unit bus.



Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Bupati Jember Hendy S, Wakil Bupati MB Firjaun Barlamam, Dandim 0824/Jember diwakili Kapten Chb Aliyil Abror Danramil 0824/17 Sumberbaru, perwakilan dari Polres, Kepala Dinas Perhubungan dan pejabat terkait lainnya.

Dalam wasancaranya Bupati Jember menyampaikan bahwa pada mudik gratis kali ini kita tadi menyambut 160 orang yang mudik dari Jakarta pulang kampung di Jember sebagai kampung halamannya, dan kita memberangkatkan 146 orang mudik ke Madura.



Hal ini tentunya dalam mengurangi kepadatan arus lalu lintas di jalan, yang sesuai pidato Kapolri kemarin bahwa arus mudik tahun ini akan meningkat 45% ini sangat riskan sekali, dengan program-program seperti ini tentunya akan sangat mengurangi resiko kecelakaan di jalan. Jelas Bupati.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso pertama-tama memohon maaf dan sudah ijin Bupati tidak dapat hadir karena ada kegiatan yang bersamaan, kemudian terkait program mudik gratis ini saya sangat mendukung sekali.



Hal ini tentunya kalau dilakukan oleh setiap Kabupaten, apalagi dengan volume yang lebih besar, tentunya kan menambah kondusifitas arus lalulintas baik arus berangkat maupun arus balik, yang setiap tahunnya selalu padat dan potensi resiko kecelakaannya cukup tinggi, dengan arus mudik gratis seperti ini tentunya akan sangat mengurangi. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)